

09.07.2012 - 11:00 Uhr

Benno Fuchs in den Verwaltungsrat des Kantonsspitals Aarau gewählt

Luzern (ots) -

Benno Fuchs, Direktor des Luzerner Kantonsspitals und des Kantonsspitals Nidwalden, ist in den Verwaltungsrat des Kantonsspitals Aarau AG gewählt worden.

Die Wahl von Benno Fuchs zum neuen Mitglied des Verwaltungsrates des Kantonsspitals Aarau (KSA) trägt zur Weiterentwicklung der bereits seit Jahren sehr guten und erfolgreichen Zusammenarbeit der beiden Zentrumsspitäler bei. Benno Fuchs bringt ergänzend zur unternehmerischen Erfahrung die Expertise im Gesundheits- und Spitalwesen ein. Für das KSA sind Erfahrungen von grossen Zentrumsspitalern wie dem Luzerner Kantonsspital (LUKS) wertvoll.

«Die Mitwirkung im Verwaltungsrat stärkt die partnerschaftliche Zusammenarbeit mit dem Kantonsspital Aarau und ist ein weiterer Schritt in der Netzwerkstrategie des LUKS», erklärt Benno Fuchs. Besonders enge Verbundlösungen bestehen bereits mit dem Kantonsspital Nidwalden und dem Paraplegiker Zentrum Nottwil.

Das Luzerner Kantonsspital LUKS umfasst das Zentrumsspital Luzern, die beiden Grundversorgungsspitäler Sursee und Wolhusen sowie die Luzerner Höhenklinik Montana. Im Luzerner Kantonsspital sorgen über 5'600 Mitarbeitende rund um die Uhr für das Wohl der Patientinnen und Patienten. Es versorgt ein Einzugsgebiet mit um die 700'000 Einwohnern bei 900 Akutbetten und behandelt jährlich 37'000 stationäre und 161'000 ambulante Patientinnen und Patienten. Das Zentrumsspital der Zentralschweiz ist das grösste nichtuniversitäre Spital der Schweiz. Seine Kliniken und Institute bieten medizinische Leistungen von höchster Qualität.

Kontakt:

Angela Zobrist
Kommunikation & Marketing
Luzerner Kantonsspital
Tel.: +41/41/205'42'16
E-Mail: angela.zobrist@luks.ch
Internet: www.luks.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050299/100721554> abgerufen werden.